

ANTRAG FWV-OR-Fraktion vom 20.03.2017 eingegangen am 20.03.2017	Gremium: Termin: TOP: Verantwortlich:	Ortschaftsrat Stupferich 05.04.2017 3 Öffentlich Verkehrsbetriebe
Installation einer Bedarfsfunkampel an der Kreuzung Kleinsteinbacher Straße/ Werrenstraße		

An der Kreuzung Kleinsteinbacher Straße/Werrenstraße kommt es immer wieder zu Abbiegeproblemen bei der Linienbus-Ausfahrt von der Endhaltestelle „Stupferich Rathaus“ aus auf die Kleinsteinbacher Straße in Richtung Karlsruhe und Durlach. Grund ist der zunehmende Verkehr durch Stupferich in Richtung Kleinsteinbach und in Verbindung damit auch der enge Abbiegeradius der Busse, wenn PKWs nicht im ausreichenden Abstand anhalten und zudem auf der gegenüberliegenden Seite Fahrzeuge geparkt sind.

Die FWV Fraktion schlägt deshalb vor, auf der Kleinsteinbacher Straße vor der rechten Einfahrt Werrenstraße eine Bedarfsfunkampel zu installieren, die von den Linienbussen mit Funkgebern bedient werden kann und stellt somit den „**Installation einer Bedarfsfunkampel**“ mit der Bitte um Behandlung und Beschlussfassung in der nächsten Sitzung des Ortschaftsrates.